

AMB - Das Kindertreffen

16. Mai 2019



Neben den gewöhnlichen Aktivitäten wie singen, spielen oder Geschichten aus der Bibel hören, vergeht eigentlich kein Monat im 'Kindertreffen', wo nicht etwas besonderes gefeiert oder unternommen wird. Es steht auch öfters mal eine kleine Ausfahrt auf dem Programm, die nicht immer zu einem Spiel- oder Freizeitort führt.

So besuchte die Kindergruppe im letzten Monat ein Seniorenheim der Stadt Palmeira, um sich mit den Bewohnern zu unterhalten und ihnen dadurch Freude zu bereiten.

Hauptthema im April war jedoch, natürlich, Ostern. Mit dem Erzählen der Ostergeschichte, mit Basteln und Ausmalen wurde den Kindern dieses Geschehen nahe gebracht.

Die Zeit hier im Kindertreffen ist eine wertvolle Zeit für die Kinder, wo wir sie auf viele Dinge aufmerksam machen, ihnen Werte vermitteln und Wegweisung sein wollen, damit sie in ihrem zukünftigen Leben die rechten Entscheidungen treffen und zu der Erkenntnis des Psalmisten kommen, der in Psalm 119, 105 sagt: "Dein Wort ist meines Fußes Leuchte und ein Licht auf meinem Weg."

Dalceliz und Lucielma
Mitarbeiterinnen des Kindertreffs

Nachrichten

15.November 2018



[Renascer: Lasst die Kinder zu mir kommen](#)

Einige Kinder wurden zu Jesus gebracht. Er sollte ihnen die Hand auflegen und für sie beten. Doc...

[Weiterlesen ... Renascer: Lasst die Kinder zu mir kommen](#)

15.November 2018



[PARA: Das Uva-Projekt](#)

PARA Vida Sem Drogas hat auch in diesem Jahr wieder freiwillige Helfer aus Deutschland bekommen, ...

[Weiterlesen ... PARA: Das Uva-Projekt](#)

08.Oktober 2018



[FCM-Freiwillige: Missionseinsatz](#)

Wir freuen uns, dass alle FCM-Freiwilligen des neuen Jahrgangs gut in ihren jeweiligen Projekten ...

[Weiterlesen ... FCM-Freiwillige: Missionseinsatz](#)

08.Oktober 2018



[FCM-Freiwillige: Angekommen!](#)

Wir freuen uns, dass alle FCM-Freiwilligen des neuen Jahrgangs gut in ihren jeweiligen Projekten ...

[Weiterlesen ... FCM-Freiwillige: Angekommen!](#)

08.Oktober 2018



[PARA: News und Freundestreffen](#)

Herzliche Grüße vom PARA-Freundestreffen, das am 02.10.2018 in der FeG „Goldenes Lamm“ in D...

[Weiterlesen ... PARA: News und Freundestreffen](#)

08.Oktober 2018



[Renascer: Kinder-Olympiade](#)

Wenn wir stille halten und darüber nachdenken, was Gott alles für uns getan hat, ist es uns unm...

[Weiterlesen ... Renascer: Kinder-Olympiade](#)

08.Oktober 2018



[HHM: Mitarbeiterunterstützung](#)

Liebe Freunde und Unterstützer des FCM, bis August diesen Jahres bin ich Freiwillige bei Helping...

[Weiterlesen ... HHM: Mitarbeiterunterstützung](#)

13.September 2018



Unterstützung für PARA

Wir freuen uns immer wieder, wenn wir Unterstützung bekommen. Seit Anfang August, gehören vier...

[Weiterlesen ... Unterstützung für PARA](#)

13.September 2018



[Ein neuer "Spatz" bei POCM](#)

Stolz dürfen wir Euch unseren neuen Spatz vorstellen: Rosali (Name geändert) wird auf 11 Monate...

[Weiterlesen ... Ein neuer "Spatz" bei POCM](#)

Seite 10 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- 10
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)